



Berliner vermissen Bayern auf Grüner Woche

Beitrag

Mit diesem Bild, das den Berliner Gästebetreuer Manfred Hartfiel und seine Frau Tina zeigt, grüßen diese die Leserinnen und Leser der Samerberger Nachrichten. Dazu schreiben sie: "In diesen Tagen wäre die Internationale Grüne Woche in den Messehallen. Vielen Berlinern fehlt diese Ausstellung, vor allem der Besuch der Bayernhalle und der dortige Kontakt zu den lieben Freunden aus Bayern".

Foto: Tina und Manfred Hartfiel



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Bayern
2. Berlin
3. Grüne Woche